



## **Lanzamiento Portales Web**

### **Sistema de Indicadores de Género (SISGE), Sistema de Información Nacional de Violencia Basada en Género (SINAVIG) y Atlas de Género**

**11 de marzo del 2021, Hotel Sheraton Santo Domingo**

Muy buenos días a todos y a todas, saludamos y valoramos la presencia de la:

**Señora Miosotis Rivas**, directora de la Oficina Nacional de Estadísticas,

**Señora María Luisa Benítez Donoso**, segunda Jefatura al Mando de la Unión Europea.

**Señora Blanca Yáñez**, coordinadora general de la Cooperación Española en República Dominicana,

A los organismos internacionales aquí presentes,

A las organizaciones de la sociedad civil,

Así como a las viceministras del Ministerio de la Mujer que nos acompañan hoy y todo el equipo de las instituciones aquí presentes.

Las Estadísticas de Género son una importante línea estratégica a través de la cual se promueve la integración de la perspectiva de género en la producción estadística para hacer visibles las desigualdades de género y necesidades de las mujeres, factores indispensables para la formulación, planeación, presupuestación, seguimiento y evaluación de las políticas públicas.

La necesidad nacional e internacional al momento de disponer de estadísticas para la formulación y evaluación de políticas públicas basadas en evidencias, ha sido paulatinamente reforzada por la colocación de la igualdad y equidad de género como tema central en la agenda de desarrollo humano.

Las mujeres a nivel mundial, presentan brechas significativas de desarrollo económico, político y social en comparación con los hombres. Es por esto que, las políticas mundiales han establecido una serie de plataformas de acción, conferencias y acuerdos enfocados a mejorar las condiciones de vida de mujeres y niñas. Para medir este avance ha sido necesario contar con una serie de indicadores de género que permitan monitorear y evaluar adecuadamente estas políticas y acciones.

En ese sentido, los indicadores se convierten en herramientas de mayor principalía, al momento de clarificar y definir, de formas más precisa las brechas existentes por las que cada día debemos trabajar para que sean eliminadas.

El Ministerio de la Mujer, como órgano rector en definir y liderar la ejecución de políticas públicas, planes y programas que contribuyan a la igualdad y la equidad de género y al pleno ejercicio de la ciudadanía de las mujeres, ha visto el abordaje de generación de datos estadísticos como una oportunidad para visibilizar las desigualdades que enfrentan hombres y mujeres en nuestro país.

Es por esto que, hoy ponemos a disposición de la población los portales web: **Sistema de Indicadores de Género (SISGE)**, **Sistema de Información Nacional de Violencia Basada en Género (SINAVIG)** y **Atlas de Género**.

El desarrollo de estos portales hace parte del proyecto titulado “*Fortalecimiento de las capacidades de las instituciones vinculadas a la prevención de todas las formas de violencia contra mujeres y niñas, la trata interna con fines de explotación sexual y/o laboral y la protección de las víctimas*” que ejecuta actualmente el Ministerio de la Mujer con el apoyo de la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo. Para su creación, hemos hecho sinergia con la Oficina Nacional de Estadísticas, quienes han sido un socio estratégico para su formulación y puesta en marcha. Para su desarrollo, también contamos con el apoyo de la Unión Europea a través del Programa de Apoyo a la Reforma de la Administración Pública y Mejora de la Calidad de los Servicios Públicos (PARAP II) y ONUMUJERES.

Por un lado, tenemos el portal de **Sistema de Indicadores de Género (SISGE)**, el cual contiene un conjunto de indicadores que busca hacer un recuento de los recursos y oportunidades con que cuentan de manera distinta hombres y mujeres para su adelantamiento individual y social. Provee datos en los ámbitos de Educación, Economía, Salud, Participación, Población, Tecnología y Violencia.

Por otro lado, **el Sistema de Información Nacional de Violencia Basada en Género (SINAVIG)**, ofrece información sobre distintas dimensiones, categorías, manifestaciones y respuesta de la Violencia Basada en Género. En esta plataforma se ofrecen

indicadores con respecto a las dimensiones como: Características de los Hechos Violentos, Femicidios y Respuesta ante la Violencia.

Finalmente, el **Atlas de Género**, presenta una serie de indicadores seleccionados a criterio experto, relacionados a las características de la población dominicana, donde se visibiliza las diferenciaciones entre hombres y mujeres en los distintos escenarios sociales, políticos y económicos, así como algunas manifestaciones relacionadas a la violencia contra las mujeres.

Estos instrumentos que hoy ponemos a disposición de la población en general constituyen un insumo trascendental para la toma de decisiones, por lo que invitamos a las universidades, academias, centros de estudios y a las organizaciones de la sociedad civil a acceder a ellos y hacer uso de las valiosas informaciones que presenta, mediante las cuales podremos propiciar mejores condiciones para el desarrollo pleno de las mujeres.

Finalmente, nos alegra dar estas informaciones y que sea precisamente en el marco de la conmemoración del Día Internacional de la Mujer, fecha que siempre nos convoca a acciones como estas, a hacer más por igualdad, por la justicia, y por los derechos de las mujeres.

Muchas gracias.